EDITORIAL

Estimados/as compañeros/as,

Hace unas semanas el Instituto Nacional de Estadística ha hecho público los datos de la encuesta de Profesionales Sanitarios en España, y mediante una nota de prensa se analizan y presentan las cifras de los datos obtenidos.

En lo referente a la podología destaca al igual que en el resto de las profesiones una mayor presencia del sexo femenino, además de los datos podemos extraer varias conclusiones, como algunas que ya obtuvimos cuando se realizó el Estudio Socioprofesional de la Podología en España, que llevó a cabo el Consejo General, y es el gran salto generacional que hay dentro de los profesionales de la podología, cerca del 80% de los PODOLOGOS españoles son menores de 45 años. Esto nos obliga a plantearnos que debemos estimular a que estas nuevas generaciones se impliquen también en la actividad de los colegios profesionales, aportando sus inquietudes, su energía y sus necesidades.

Debe, al igual que en el resto de la sociedad, realizarse un relevo generacional, aprovechando la veteranía de los actuales miembros y paulatinamente ir tomando un mayor protagonismo.

Observamos que estas nuevas generaciones de podólogos están apostando muy fuerte por el mundo de la biomecánica y la podología deportiva, disciplinas muy novedosas y actuales, que responden a las necesidades del momento, pero no por ello debemos abandonar o renunciar a otros ámbitos de actuación como la cirugía podologica, que tantos logros y prestigio ha reportado a la Podología.

Próximamente se publicará la Guía Farmacológica de Utilización en Podología, una nueva versión actualizada y revisada con la incorporación de aquellos medicamentos nuevos, así como la revisión de los ya existentes. También se ha incluido un capítulo nuevo referente a los protocolos antitrombóticos. Todo esto en aras de realizar una mayor y mejor terapéutica farmacológica, responsabilidad que nos faculta para tratar aquellas afecciones del pie, prescribiendo los mejores y más adecuados medicamentos para cada uno de nuestros pacientes.

También tenemos que hacer mención a la proximidad del 45 Congreso Nacional de Podología que se realizará en Sevilla los días 2, 3 y 4 de octubre, en el cual tendremos la oportunidad de encontrarnos, compartir experiencias y conocimientos. Os ánimo a acudir a nuestro evento anual más prestigioso, que nos une a todos más allá de la disciplina o disciplinas en las que nos hayamos especializado, pie de riesgo, deportiva, cirugía, podología integrativa,...

Presenta novedades científicas, por supuesto, además de un formato atractivo e interesante, mediante el formato PechaKucha se llevarán a cabo presentaciones muy dinámicas, micro-conferencias, cuya idea fundamental es permitir compartir las ideas manteniendo un nivel de interés y atención alto mediante presentaciones muy concisas, 20 imágenes x 20 segundos, fuerza al presentador a concentrarse en el mensaje.

Por supuesto constará de mesas redondas, de diferentes temáticas, con profesionales muy relevantes dentro y fuera de la Podología

Como de costumbre el Congreso Nacional es un evento donde también hay cabida para momentos lúdicos y de camaradería entre compañeros que hace tiempo que no nos saludamos, momentos que también hacen de la Podología una familia. Todo ello en un marco maravilloso como es la magnífica ciudad de Sevilla,

Por supuesto también aprovecho la ocasión para desearos que paséis unas gratas vacaciones de verano, merecido descanso para renovar energías, recargarse física y mentalmente y seguir ejerciendo una podología de calidad, que resuelve los problemas que nos consultan diariamente nuestros pacientes con un gran nivel de eficacia y eficiencia.

> Un afectuoso saludo, José García Mostazo Presidente